

Bande de Concierto de Yara

Categoría: Grupos y Bandas Culturales Creado: Martes, 09 Junio 2020 05:23
Visto: 657



Institución creada al calor de la Batalla de Ideas por nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz; programa de la Revolución que acogió a jóvenes desvinculado del estudio y el trabajo; cursando estudios de la escuela provincial de bandas, graduándose el 28 de febrero del 2005 con un gran concierto dirigido por Carlos Puig Premiación en el parque central de Bayamo; siendo su primera presentación en su tierra natal, el sábado 5 de marzo del 2005 en el parque central Carlos Manuel de Céspedes de Yara a las 9pm, hoy monumento nacional, donde todos los sábados a las 9.00 am realizan la retreta.

Casa de la Banda:

- Ave Martí, entre 10 de octubre y Grito de Yara
- 23588355